

JUNIO 30: PLASMA TU SELLO VIVIENDO CON ALEGRÍA

Siempre le pido al Señor que transforme nuestro corazón con la acción del Espíritu Santo, para que todo lo que haga, lo haga con amor y al haber amor se refleja en nosotros la alegría para con todas las personas que compartimos, ya sea en el hogar, en la casa y en la calle. (Blanca Nieves Barrios-Shalom)

El gozo y la alegría en el servicio nacen de un corazón agradecido que refleja el amor de Dios en quien encontramos paz y felicidad. Que nuestros actos estén cargados de la alegría de un amoroso servicio. (Nidia Angulo-Shalom)

Gracias Dios Padre por regalarme el fruto de los dones de tu Santo Espíritu, como es el de la alegría dónde puedo dar vida a las personas que encuentro en las citas médicas, dónde ven el gran amor que Jesús tiene por ellas, al acercarse a mí y contar sus historias.

Gracias Padre por esta alegría que siento cuando me encuentro, en comunión, con todos aquellos que no se dejan robar sus sueños y servicio de entrega incondicional (Gladys Moncayo- Shalom)

Yo desbordado de alegría en el Señor, mi alma se regocija en mi Dios, cantad alegres a Jesús habitantes de la tierra. (Yaneth Zapata-Shalom)

La alegría, como fruto del Espíritu Santo, es señal de su gracia y actuación en nosotros, y se muestra en la manifestación de actitudes gozosas, y en la expresión de rostros pacificados de los que nos asombramos ante la fe recibida, la palabra escuchada, la mano tendida y la acogida incondicional y misericordiosa a todo el que se cruza en nuestro camino.

*"Y es que el Dios de la esperanza nos sigue colmando de alegría si nos abrimos a su querer y obrar" (Cfr. Romanos 15,13)
Hna. María Jesús Melón-Shalom*





PLASMO EL SELLO DE LA ALEGRÍA cuando comparto con algunos ancianos que sufren soledad por falta de afecto, en medio de tanta gente. Vivo con alegría y amor, cada asamblea que realizo, dejando que sea mi Señor quien hable a través de mí. En cada pregunta, sonrisa o simplemente en cada mirada siento y vivo la alegría del encuentro. (Victoria - Fraternidad Israel)

Mi alegría más grande es cuando puedo dar un consejo e invito al otro para que confíe en Dios y oro con mucha fe por él y sucede el milagro. Esto me da alegría y mucha felicidad. Reafirmando que DIOS ES AMOR, VERDAD Y ALEGRÍA INFINITA. (Felisa - Fraternidad Israel)

Me da alegría el servir a los demás; por eso mi familia se alegra por mi buena acción. De esta manera plasmo el sello de la alegría a nivel personal y familiar. (Cenobia - Fraternidad Israel)

Vivo con alegría cada día de mi existencia, al ver la misericordia de Dios en mi vida, al darme sustento y protección. Con la esperanza de un nuevo amanecer donde siempre brilla el sol, PLASMO MI SELLO VIVIENDO CON ALEGRÍA, AL SENTIR EL CALOR INFINITO DE DIOS EN MIS DÍAS FRÍOS. (Marcela - Fraternidad Israel)

La alegría de vivir se da en cada instante de nuestra vida al observar la maravilla de la creación, y las experiencias enriquecedoras que nuestro Padre celestial nos manifiesta con su amor, y la capacidad de estar abiertos a todas las personas que nos rodea, aceptando diferencias y agradeciendo el regalo de la vida cada día. (Mercedes Cardozo-Fraternidad Betania)



Plasmar un Sello es una tarea que el mismo Jesús nos pide, así como cuando Él dice: " por sus obras lo reconocerán". Debemos tener siempre a Dios en el corazón para poder testimonio de verdad, sinceridad, solidaridad y servicio, como auténticos FRATERNOS, siguiendo el legado de nuestras Madres Teresa Toda y Teresa Guasch. Vivir haciendo el bien con sencillez. Como educadores sabemos que hemos plasmado nuestro sello en la mayoría de tantos seres ávidos de amor y conocimientos. Abrazo fraterno, (Martha Rincón. Fraternidad Camino de Emaús)

**LA FE NOS LLENA
DE ALEGRIA**

**COMO SAN PEDRO Y SAN PABLO,
VIVAMOS CON FE Y ALEGRÍA EL
ENCUENTRO CON EL SEÑOR, QUE
SOLO ÉL SEA EL QUE NOS COLME DE
FELICIDAD AL SABER QUE SU AMOR
NOS DA VIDA Y ESPERANZA.**

*Adriana De Francisco Larrañaga
Fraternidad Camino de Emaús*

Felicidad